



LE 25 JUIN... JE DEAMBULE !

*En pleine crise sanitaire, de lutte contre covid 19, le Président de la république nous affirme :
« les jours heureux reviendront », « rien ne sera comme avant »,*

Les retraités CGT disent : « CHICHE Mr LE PRESIDENT »

Voici quelques pistes de réflexions sur lesquelles nous sommes prêts à discuter :

Sur le pouvoir d'achat des retraités, tous les retraités ont vu leur pouvoir d'achat et leur niveau de vie se dégrader, et selon le journal les « échos », ce sont les retraités qui figurent parmi les plus touchés par les mesures gouvernementales. En plus, le rattrapage initialement prévu en Mai, a été repoussé en Août, alors que les produits de premières nécessités augmentent et impactent le pouvoir d'achat.

- **Nous exigeons qu'aucune pension ne soit inférieure au smic**, revendiqué à 1800€ par la CGT, nous demandons la suppression de l'augmentation de la CSG pour toutes les pensions, et l'indexation des pensions sur l'évolution des salaires, ainsi que le rattrapage des pertes de pouvoir d'achat depuis 2014.
- **Sur la santé, Construire une politique de santé sur le service public « quoiqu'il en coûte » ça passe par 100.000 emplois supplémentaires** pour faire face aux besoins de santé de la population, et nous exigeons un moratoire sur toutes les fermetures ou suppressions de lits dans les structures hospitalières publiques.
- **Sur les « EHPAD », et les services à domicile, la situation est catastrophique.** Le manque de personnel, le manque de structures publiques, de moyens financiers, font courir des risques majeurs aux résidents et aux personnels. Pourtant, fin 2019 le président de la république et la ministre de la santé nous l'avaient promis.... c'est 40.000 emplois qu'il faut aujourd'hui dans les « EHPAD » et services à domicile, avec la volonté de construire un grand service public de l'autonomie.

Des moyens doivent être débloqués en urgence, pour ne plus vivre ce que nous sommes en train de vivre. Tout ce que les retraités revendiquent depuis des années, tout ce qu'ils ont dit et écrit s'avère malheureusement juste aujourd'hui.

La France est le 5 eme pays le plus riche du monde, elle a les moyens de répondre aux besoins de financement. 51 milliards, versés aux actionnaires pour l'année 2019 cet argent ne serait-il pas mieux dans la santé, l'école, les transports ?

Voilà brièvement résumé les raisons qui nous feront déambuler le 25 Juin à partir de 14h de la place de la comédie jusqu'à place Bellecour.

DEAMBULATION DES RETRAITES

Jeudi 25 juin - 14h00

Place de la Comédie direction Place Bellecour